

IDENTIFÍCAME

Soy un chico de diez años, bajo, esbelto e inteligente.

Tengo el pelo corto y de color marrón con una mecha de color amarillo. Tengo un remolino en la parte trasera del pelo. Mi piel es muy clara y un poco delicada.

Nací en Tortosa pero vivo en L' Aldea. Tengo un hermano mayor. Suelo vestir con ropa cómoda y gustan varios colores, por ejemplo, el azul, el rojo...

En mi tiempo libre, suelo jugar a la play, voy con mi padre a pasear a mi perro Max, quedo con mis amigos, voy al cine con mi familia, voy a atletismo y aprendo inglés en una academia de Amposta.

Cuando sea mayor quiero ser mecánico como mi padre o cocinero.